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「伝統承継と変革」
Succession and reformation of traditional
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2020-９／８（火）天気（晴）

会長挨拶 　皆さんこんにちは。８月18日か
ら、３週間ぶりの例会となりました。
今月のロータリーは、基本的教育
と識字率向上月間・ロータリーの
友月間です。雑誌広報委員会から、
永遠のベストセラー「ロータリー
の友」の紹介等もお願い出来れば
と思います。
　先月８月25日㈫に、世界保健機

構WHOがアフリカでポリオ根絶を宣言しました。残
るは、アフガニスタンとパキスタンの２ヶ国となりま
した。私もポリオを良く理解していませんでしたので
調べてみました。ポリオとは、主に乳幼児が発症する
感染症で、感染すると手足の麻痺など後遺症が一生残
る事がある病気です。主に感染者の便を通じてウイル
スが広がり、1940～ 50年代50万人以上が感染。
日本は、80年代を最後に報告がない。我々ロータリー
が行っているポリオプラスが、世界の子供の命を救っ
ています。機会があれば、周りの方に話をして下さい。

誰もが経験した事の無い新型コロナウイルス恐るべし
ですね。８月19日に、山形市内の会社経営者１名が
コロナウイルス感染者となり、８月29日には、無職
男性の方１名が感染しました。濃厚接触者の方からは、
陽性反応が無いと言う事で一安心と言った所です。
　私事でありますが、娘が某大学病院の看護師をして
おりましてICUに勤務しています。先日、コロナウイ
ルに関して娘と様々話をしておりましたが、話の中で
必ず手洗いうがいを忘れずに励行する事が大切と話を
していました。その根拠として、知合いのドクターか
らの話では、耳鼻咽喉科や内科の病院では何割も患者
数が減っているそうです。勿論コロナの影響もあると
思いますが、新型コロナウイルス感染拡大防止で、子
供から大人まですべての方が、手洗いうがいを励行し
ている結果の様です。皆さんも、風邪ひかなくなった
な～と最近実感しませんか？外出から戻られた際には、
必ず手洗い・うがいを忘れず行って下さい。皆さんで、
コロナにかからずこのコロナ禍を乗り切りましょう！

幹 事 報 告 鉄　　浩二　幹事

第2294回例会

１．８月19日にホテルキャッスルにて山形RACの認定状
伝達式を開催いたしました。山形RAC会員10人のほか、
佐藤山形市長、齋藤ガバナーはじめ総勢56人に出席いた
だきました。山形新聞の取材も行われました。ご協力い
ただいた皆様、本当にありがとうございました。
２．９月のロータリーレートは１ドル＝106円となってお
ります。
３．例会終了後理事会を開催いたします。理事の方、よろ
しくお願いいたします。以上

米山奨学生チリムゲさん、
イ・ソヨンさんに奨学金の贈呈。

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：金田　亮一 君
点　鐘：PM 12：30　菊地　賀治 会長 ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」

委員会報告
○親睦活動委員会　河井　直天 君
９月の誕生日は、山田雅人君、渡邊崇君、布施富将君、
熊谷昌和君、谷口義洋君、佐々木健一君の６名の方です。
おめでとうございます。



本日出席・前回修正出席
会員総数
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５７名
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※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

（寒河江）青山 治右衛門　　佐藤　直人

◇８月の記念日◇

会員誕生日　山田　雅人 君・渡辺　　崇 君・布施　富将 君・熊谷　昌和 君・谷口　義洋 君・佐々木健一 君
結婚記念日　高梨　英吉 君・布施　富将 君・土田　貴英 君
奥様誕生日　金子　靖二 君・武田寿美男 君・松田　勝彦 君・矢尾板信孝 君・片岡　佳彦 君
企業創立記念日　茨木　寛司 君・片岡　佳彦 君

ニコニコBOX　奥村　健二 君
谷口　義洋君　誕生祝いありがとうございました。
高梨　徹也君　妻の誕生祝いありがとうございました。
山田　雅人君　誕生祝いありがとうございました。
稲村　佳宏君　８月の誕生祝いありがとうございました。
渡辺　　崇君　誕生祝いありがとうございました。
石山　祐介君　８月に妻の誕生祝いありがとうございました。
丹野　善将君　妻の誕生祝いありがとうございました。
松田　勝彦君　妻の誕生祝いありがとうございました。
大久保章宏君　ガバナー年度決算報告承認いただきました。
　　　　　　　１年間ありがとうございました。
菊地　賀治君　会計年度無事終えることができました。

９月度理事会報告
◆承認事項
１．10月の例会について
・10/４㈰山形まるごとマラソン大会に変更していた例会を通常の例会に戻す件について、承認された。
　10/６㈫12：30～　
　卓話者　山田　雅人氏（（株）ドコモCS東北山形支店支店長）
　「リモート会議システムの説明会：導入設定とご利用方法」
・例会運用基準の策定について
　⇒策定をすることを承認、次回理事会に原案を上程予定
・コロナ感染拡大により、例会を開催するか否かの判断は、会長一任する旨、以前承認されていることについて再
確認、改めて承認された。

２．7RCゴルフ（10/11開催）について
　・登録料　10,000円は、半額の5,000円をクラブ補助とすることを承認された。
３．新入会員　の委員会配属について
　熊谷　一幸　氏を会報・史料委員会に配属する件について、承認された。
４．例会へのリモート参加招待状を送付するメールアドレスを会員から提供してもらう文書を発出することが承認
された。


